

Mittwoch, 5. Juni 2019

Seite 12

Saisonauftakt der Chiemsee-Ringlinie

Der Rad-, Wander- und Badebus der Chiemsee-Ringlinie umrundet ab sofort bis 6. Oktober wieder mehrmals am Tag den Chiemsee. Der Tourismusverband Chiemsee-Alpenland organisierte zum Saisonauftakt einen Ausflug für eine Schulklasse. Dieses Jahr brachte der Ringbus Kinder der Grundschule Seeon in den Kletterwald nach Prien. Neben einem Aktivprogramm gab es dort noch eine kleine Brotzeit. Ausführliche Informationen über die Chiemsee-Ringlinie gibt es im Internet unter www.chiemsee-alpenland.de (Stichwort: Chiemsee-Ringlinie). Außerdem ist ein Faltblatt kostenlos in den Tourist-Informationen der beteiligten Gemeinden erhältlich. **FOTO RE**

